



En réaction à l'agression ayant visé plusieurs membres du collectif “La Coloc Drag”

La section de Poitiers de la Ligue des Droits de l'Homme (LDH Poitiers) a appris avec consternation l'agression qui a visé plusieurs membres du collectif d'artistes “La Coloc drag” le 13 septembre dernier.

La LDH Poitiers souhaite donc tout d'abord adresser son soutien plein et entier aux victimes de cette agression ainsi qu'à la Coloc Drag dans son ensemble. Elle souhaite redire aux personnes de la communauté queer de la Vienne qu'elles trouveront toujours la Ligue des Droits de l'Homme à leurs côtés pour lutter à leurs côtés contre les discriminations et violences LGBTQIA+phobes.

La LDH Poitiers également appris le déferrement d'un suspect pour violences commises à raison de l'orientation sexuelle de la victime et sa comparution prochaine devant la justice. S'il faut se féliciter de la rapidité du traitement judiciaire de cette affaire, la LDH Poitiers constate que le suspect est un mineur, signe inquiétant de l'influence des préjugés LGBTQIA+phobes chez les plus jeunes.

De façon plus globale, cette agression est malheureusement représentative de la montée des violences contre les personnes queer (+5% en 2024 - source : Ministère de l'Intérieur), encouragée par un discours de haine banalisé, tant sur le plan national qu'international.

A Poitiers comme ailleurs, il est impératif de résister face à ces violences et discours, de protéger les personnes queer, et de les aider à défendre leurs droits, comme ont pu le faire le personnel du Cluricaume et les clients de cet établissement le 13 septembre dernier. La LDH Poitiers, elle aussi, continuera à se mobiliser en ce sens, et invite tous ses adhérent-e-s à faire de même.

A Poitiers, le 21 septembre 2025

Contact : poitiers@ldh-france.org